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Ciudad Real 

El secretario provincial del PP de Ciudad Real, Antonio Lucas-Torres: 
“Page y Podemos han conseguido que los vecinos de Ciudad Real empiecen a 
desconfiar del sistema sanitario público” 

 
Lucas-torres ha afirmado que el propio Gobierno social-comunista de 
Castilla-La Mancha ha reconocido que 72 médicos trabajan en la región 
sin homologación, por lo que se podría incurrir en un delito de 
prevaricación al actuar de manera ilegal a sabiendas de que podría 
estar cometiendo un delito. “Page ha intentado ocultar que estaba 
contratando médicos sin el título homologado pero ha tenido que 
reconocer la realidad cuando se ha destapado el escándalo de los 
ginecólogos sin titulación en el Hospital de Puertollano”. “Page está 
tardando demasiado en cesar al consejero de Sanidad, es lo mínimo 
que nos debe a los vecinos de la provincia de Ciudad Real en general y 
a los de la comarca de Puertollano en particular”. 

 

 
               Antonio Lucas-Torres 
 

Por otro lado, y tras la visita de Emiliano García-Page a Tomelloso, considera que “se le tendría que caer la cara de 
vergüenza al hacer más anuncios sanitarios en la provincia Ciudad Real, la más maltratada por sus recortes y sus 
engaños, ya que aún no han comenzado las obras del nuevo centro de salud, una infraestructura que lleva 
prometiendo desde 2015”.  
 

Ciudad Real 

La concejal popular, Lola Merino, denuncia que Zamora incumple sus 
propias promesas y que el Plan de Limpieza es un engaño a Ciudad Real 
 

 
                      Lola Merino 
 

Merino ha explicado que “dicho Plan se iba a aplicar durante tres años, 
pero ya ha pasado año y medio y la situación no va a mejorar, porque en el 
borrador de presupuestos de 2018 no se recogen las promesas de 
Zamora”. Considera que hacer promesas solo para vender titulares es 
engañar a los vecinos. “Zamora prometió incrementar las jornadas de 
trabajo un 20% los días laborables y un 30% los festivos, pero no solo no 
han aumentado, sino que despidió a dos trabajadores de limpieza el 
pasado mes de enero”. “También iba a mejorar la plantilla cubriendo 
vacantes, pero ni ha cubierto las vacantes con nuevas contrataciones ni lo 
va a hacer porque no aparece en los presupuestos de 2018”. 
 

Ha afirmado que la promesa de construir una nueva nave para las dependencias de limpieza ha sido también un 
engaño, porque ni existe la nave ni los 600.000 euros previstos aparecen en los presupuestos. “La falta de limpieza 
tiene consecuencias negativas en la salubridad, la accesibilidad y la imagen que damos de nuestra ciudad”.  
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La perversión del lenguaje 

 

  

En un acto deliberado por pervertir el idioma español, Irene Montero,  portavoz de Unidos 
Podemos en el Congreso, ha sembrado el debate y la discordia entre políticos y 
académicos en su afán de reivindicar, mediante un mal uso del lenguaje, igualdad entre 
hombres y mujeres.  
 
Pero, mientras Montero se ocupa de cuestiones lingüísticas y discusiones populistas, el 
verdadero feminismo continúa luchando a pie de calle. De hecho, en 2017, España ha 
recuperado los niveles de empleo femenino de antes de la crisis. Hoy, más de 8’5 millones 
de mujeres trabajadoras están afiliadas a la seguridad social y más de 100.000 han 
aumentado la cifra de autónomos en el país. Son mujeres emprendedoras, valientes que 
han conseguido corregir la gran brecha de las pensiones, gracias al complemento de 
maternidad mediante el cual el sistema reconoce la aportación demográfica de las madres.  
 
Todo esto, Irene Montero, lo han logrado mujeres que han caminado durante años de la 
mano del Gobierno de Mariano Rajoy y del Partido Popular.  
 
Promover la corresponsabilidad y la conciliación han sido dos pilares básicos en la lucha 
por la igualdad de oportunidades. Al igual que impulsar incentivos para la incorporación de 
la mujer en el mercado de trabajo tanto en las urbes como en el medio rural o garantizar 
los derechos laborales de las mujeres.  
 
Aún queda mucho camino por recorrer: acabar con la brecha salarial en España que se 
sitúa en el 14’9 por ciento –dos puntos por debajo de la media europea- es una de 
nuestras prioridades. Son objetivos reales, tangibles, que colaboran a mejorar la vida de las 
mujeres, de la sociedad en su conjunto de este país. Pero mientras este Gobierno sigue 
trabajando por la igualdad, usted y su partido, Unidos Podemos, continúen dirimiendo 
cuestiones que de verdad afectan a la vida de las mujeres y pervirtiendo nuestro idioma.  
 
Por cierto, lo más curioso de todo es que la palabra “portavoz”, procede de “voz”, una 
palabra femenina que significa, entre otras acepciones, “persona que está autorizada para 
hablar en nombre y representación de un grupo o de cualquier institución o entidad”, ya 
sea hombre o mujer. Es decir, si Irene Montero hubiera tenido unas nociones lingüísticas 
básicas, se habría dado cuenta de que la palabra “portavoz” es, en sí misma, inclusiva. 
 
 
 
 



 
 

Tomelloso 

El Partido Popular de Tomelloso lamenta que García Page haya “vuelto a 
pasar de largo por el Hospital” 
 
Desde el Partido Popular de Tomelloso han lamentado que, hoy, el presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García 
Page, haya celebrado un Consejo de Gobierno itinerante en la localidad, “pasando de largo, una vez más, tanto por el 
Hospital de Tomelloso como por el solar del Centro de Salud que prometió que iba a construir en nuestra localidad en 
el mes de abril de 2016, hace ahora casi dos años”. “Page ha vuelto a pasar de largo por nuestra localidad, algo a lo 
que ya estamos acostumbrados, para decir que en el segundo trimestre tendrá lista la reconstrucción del Hospital de 
Tomelloso, pero sin dar más detalles de dicha reconstrucción, ni explicaciones sobre la situación de parálisis en la que 
se encuentra actualmente”. Han hecho hincapié en que, “con la pasividad de la alcaldesa Inmaculada Jiménez, Page y 
el Consejero de Salud de Castilla-La Mancha, Jesús Fernández Sanz, han convertido el Hospital en un lugar sin médicos, 
en el que faltan dos alergólogos, dos dermatólogos, un cardiólogo, tres pediatras, un ginecólogo, un oftalmólogo, un 
rehabilitador, etc”. “Como tampoco ha dado explicaciones de por qué ha privatizado el servicio de radiología, ya que 
para la realización de algunos diagnósticos los pacientes son derivados a empresas privadas, mientras que en otros 
casos se envían a otros hospitales que sí tienen radiólogos en plantilla”. 
 
 
 

 
 
 
 

“Llevamos denunciando esta situación desde el pasado 
verano, pero ni Page ni el Consejero de Salud, han hecho nada 
para solucionarlo”. “No sólo no han cubierto dichas plazas, 
sino que tampoco han abierto nuevos servicios como el de 
cuidados  intensivos o de hematología, ambos incluidos en el 
plan funcional del Hospital de Tomelloso”. Sobre la planta que 
estaba cerrada y que ahora dicen que han abierto y que 
terminarán de abrir de manera integral en el segundo 
trimestre, según explicaba Page esta mañana, “creemos que la 
verdadera situación es que sólo son cuatro camas las que hay 
abiertas provisionalmente, por falta de camas en la planta de 
ginecología, pero sin ningún ginecólogo ni médico nuevo”.

En cuanto al nuevo Centro de Salud, “Page prometió, hace ahora casi dos años, que iba a construir y del que ahora 
dice que, en torno al mes de mayo, se podrá presentar dicho proyecto para intentar arrancar su construcción a finales 
de 2018, cuando la realidad es que, con lo que ha presupuestado para todo este año, solo da para colocar el cartel”.   
“Pedimos a Page que tenga el valor de explicarle a los tomelloseros dónde han ido a parar las promesas que vino a 
hacer en campaña electoral sobre nuestro Hospital, así como las que más tarde hizo cuando ya era presidente de 
Castilla-La Mancha, como el nuevo Centro de Salud, en el que a día de hoy sólo hay un solar”. “Estamos convencidos 
de que lo único que ha hecho hoy Page es venir a Tomelloso a hacer lo que siempre hace, las pocas veces que visita 
nuestra localidad, que es anunciar y prometer lo que sabe que no va a cumplir”. 

  
 

 


